

KALTERN GESTERN & HEUTE



Bildungsausschuss
Kaltern



Der Gasthof zum Weißen Rößl

Der Gasthof zum Weißen Rößl, der ursprünglich nur zwei Stockwerke hatte, wurde im Jahr 1899 um ein drittes Stockwerk erhöht. Zwei Jahre später kam es zu einem folgenschweren Gewölbeeinsturz. In der Folge ging der Besitz von der Familie Röggl an die Familie Ambach über.

Links im oberen Bild sieht man den kaiserlich-königlichen Post-Stellwagen vor der Abfahrt nach Bozen. Die Postverbindung mit Bozen erfolgte an den sechs Wochentagen. Der Stellwagen konnte außer den Postsendungen bis zu zehn Fahrgäste aufnehmen und benötigte von Kaltern nach Bozen zweieinhalb Stunden.

Gestern 1895



Heute 2019

